
高浜小学校・三村小学校・関川小学校・南小学校 第４回行事交流・PTA部会 要旨 

 

日時 令和４年 10月 7日（金） 午後７時から午後８時 15分 

場所 市役所本庁 201・202会議室 

委員 16名  

事務局  朝賀参事、坂入課長、須加野指導室長、小河原副参事 

雨貝課長補佐、森島係長、鬼澤主幹 

                                     

次第 

１． 開会 

２． 協議事項 

（１） 統合小学校における PTA規約(案)について 

（２） その他 

３． その他 

４． 閉会 

 

 

決定事項等 

・会議資料の規約案を採用する。一部文言の修正あり。 

・会計及び委員会の数は現在の南小と同様にする。人数については、一部継続協議。 

・事前交流行事については、引き続き学校間で協議し、実施していく。 

 

会議内容 

次第に沿って、２.協議事項へ進む。 

 

 (部会長) 

前回の会議後に、専門部会の正副部会長などで集まり、決定事項も含めて再度規約案を作

成した。 

（委員） 

 会計については、前回の会議では集約して 1本の会計に出来ないかと提案したが、用途を

明確にしたいとの意見もあり、現在の南小と同様にしたいと思っている。 

 

(異議なし) 

（部会長） 

 各委員会の人数については、現在は学年で２名となっている。統合後は児童数も増え学級

数も３クラスとなる予定だ。運営上支障は無いか。 



（委員） 

 人数は多い方がありがたい。 

（委員） 

 ３クラスで２名の選出よりは、３名にした方が選出もしやすいのではないか。 

（部会長） 

 ただいま意見もあったが、３名選出ということでいかがか。 

 

(異議なし) 

（部会長） 

 学年委員会の人数については、同様に増やす場合は計 54名になるが問題ないか 

（委員） 

 現在の人数で運営上問題はない。これ以上増やすと人数が多いかと思う。 

（事務局） 

 校外指導委員会については、現在南小では立哨指導や祭礼の際の巡回が主な内容となっ

ている。地区の分け方次第で選出人数も変わってくる。子ども会が解散している地区もある

と聞いている。 

(委員) 

 立哨指導に関しては、委員会とは別に当番制でおこなっているケースもある。 

(委員) 

 バス通学の際の安全指導も関係してくる。通学・地域連携部会でのバスルートの決定も踏

まえて協議・決定が良いかと思う 

(異議なし) 

 (部会長) 

 規約については何か意見はあるか。 

(委員) 

 弔意規定についてだが、見舞金の項目が削除されている。 

(委員) 

 実際のところ今まで使ったことがないとの声もあり、削除も検討してみてはどうか。 

(委員) 

 あえて削除する必要もないのではないか。 

(委員) 

残しておいてデメリットにはならない。万が一の時には活用できる。 

(部会長) 

 では、見舞金の項目については今までどおりでよろしいか。 

 

(異議なし) 



(事務局) 

 統合に際し、各校の PTA会費などの取り扱いを検討していかなければならない。残金が出

た場合は、統合校に引き継ぐなどのケースも考えられる。次年度の事業計画を作成する際に

も考慮していただければありがたい。 

(部会長) 

 本日の協議事項は以上になるが、委員からその他報告などはあるか。 

(委員) 

 事前の交流事業については、各校で連携し進めていく。現在、12月に統合時の６年生(現

在の４年生)を対象にした交流の場を計画している。自己紹介や各校の地域の紹介などをお

こなう予定だ。 

(事務局) 

 その他にも予定しているものなどがあれば、適宜報告いただきたい。 

 

 

 

終了時刻 午後８時 15分 

 

 


